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 öffentlich 
Betreff: 
Europäische Kulturhauptstadt und Neubaugebiete 

 Erstellungsdatum 09.02.2004 

 Eingang 902:  

Einreicher: PDS-Fraktion   
 

Beratungsfolge: Empfehlung Entscheidung 

Datum der Sitzung Gremium 
 

  

03.03.2004 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam 
24.03.2004 Hauptausschuss 

 
 

  

 

Beschlussvorschlag:  
 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Die Stadtverordnetenversammlung spricht sich dafür aus, die weitere Gestaltung der Wohngebiete 
Stern, Drewitz und Kirchsteigfeld einschließlich des Schulcampus am Stern als tragende Komponente 
in die Bewerbung als europäische Kulturhauptstadt 2010 aufzunehmen. 
 
 
 
 
Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
Fraktionsvorsitzender 
 
 

 Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen  

auf der Rückseite 

  

Entscheidungsergebnis   

Gremium:   Sitzung am:  
   

 einstimmig  mit Stimmen-
 mehrheit 

Ja Nein Enthaltung  überwiesen in den Ausschuss: 

 Lt. Beschlussvorschlag  Beschluss abgelehnt   

 abweichender Beschluss DS Nr.:   Wiedervorlage: 

   
 zurückgestellt  zurückgezogen   

 



Entscheidungsergebnis:  

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 
Finanzielle Auswirkungen?   Ja  Nein 

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.) 
 
 

ggf. Folgeblätter beifügen 

 
 
Begründung: 
Die Bewerbung Potsdams als europäische Kulturhauptstadt 2010 ist eine große Herausforderung und 
eine Chance für die weitere Entwicklung der Landeshauptstadt. Da mit den Schwerpunkten der 
Bewerbung zugleich Schwerpunkte für die städtische Entwicklung in den nächsten sechs Jahren 
gesetzt werden, sollte mit einer Integration der Wohngebiete Stern, Drewitz und Kirchsteigfeld 
beispielgebend die Aufwertung und Zusammenführung dieser Neubaugebiete als Zielstellung für 
2010 aufgenommen werden. Dazu gehört auch die Realisierung des Schulcampus am Stern. 
 
 
 
 
 


